

Zwei Erstlandungen an einem Wochenende

Sonntag, den 28. Oktober 2012 um 23:50 Uhr



Gleich zwei Erstlandungen gab es am Nationalfeiertag-Wochenende am blue danube airport linz. Am Nationalfeiertag, Freitag 26. Oktober 2012, brachte Alitalia mit einem Airbus A319 Städtetouristen nach Rom. Diese kamen am späten Abend des Sonntag, 28. Oktober 2012, mit Small Planes Airlines wieder zurück nach Linz.

Alitalia, der italienische Flagcarrier, ist am Flughafen Linz ein häufiger Gast auf den traditionellen Sonderflügen nach Rom. Dieses mal brachte Alitalia erstmals einen Airbus A319-112 nach Linz zum Einsatz. In den vergangenen Zeiten flogen häufig Airbus A320/A321 sowie MD80 auf diesen Flügen, zuvor bereits Airbus A300 und Boeing 767-300ER.



Frühmorgens ging es für die Städtetouristen mit dem A319-112 EI-IMP nach Rom-Fiumicino

Am Sonntag, 28. Oktober 2012, am späten Abend brachte die Boeing 737-3L9 LY-FLE der Small Planet Airlines die Städtetouristen aus Rom zurück. Für die litauische Small Planet

Zwei Erstlandungen an einem Wochenende

Sonntag, den 28. Oktober 2012 um 23:50 Uhr

Airlines war es zeitgleich die Erstlandung am blue danube airport linz. Small Planet Airlines wurde 2010 in Riga gegründet und betreibt mittlerweile eine Flotte aus mehreren Boeing 737-300 und -500 in einer sehr attraktiven Bemalung. Bei der italienischen Tochter in Rom, der Small Planet Airlines Italy, für die der Flug nach Linz abgewickelt wurde, stehen zudem zwei Airbus A320 im Einsatz.



Eine der buntesten Bemalungen auf europäischen Flugzeugen, die der Small Planet Airlines

Die 1992 gebaute Boeing 737-3L9 hat bereits eine bewegende Historie. Zuvor von Maersk Air aus Dänemark bestellt, flog sie lange Jahre bei der Deutsche BA, welche sie an die griechische Cronus Airlines verkaufte. Zwischen 2003 und 2010 stand das Flugzeug in Indonesien bei AirAsia im Einsatz. Danach kam sie über FlyLAL zum heutigen Betreiber Small Planet Airlines.

Text: Michael David

Fotos: Jürgen Stiglmair